

## Erste Decke wird betoniert

Schalen, armieren, betonieren und wieder ausschalen – nahezu an jedem Arbeitstag der Arbeitsablauf der Hochbaukolonne um Polier Frey.

Parallel arbeitet eine Kolonne „Eisenbieger“ und verlegt tonnenweise Baustahlmatten zur Armierung der ersten Decke über dem Untergeschoss. Am Dienstag konnte ein Großteil der Decke betoniert werden.



Leider ist Polier Frey seit Donnerstag letzter Woche erkrankt und wird noch einige Zeit auf der Baustelle fehlen. Auch auf diesem Wege wünschen die Gemeinde und alle am Bau Beteiligten gute und baldige Besserung.

Als Vertretung hat Herr Harambasic die Baustelle übernommen, der bisher auf einer anderen großen Baustelle der Firma Amos in Nordheim als Polier tätig war. Ihm wünschen wir einen guten Einstand.



Seit vergangenen Donnerstag wurde die Baustelle zudem durch eine Erdbaukolonne verstärkt, die bereits mit dem Anfüllen und Verdichten des Arbeitsraumes um die neuen Außenwände begonnen hat.



Während auf der Ostseite bereits der Arbeitsraum verfüllt wird, wird an der Nordseite die Isolierung und Wärmedämmung aufgebracht. Hierzu wird zunächst eine bitumenhaltige Dickschicht aufgespritzt, danach Styrodurdämmplatten aufgeklebt, abschließend kommt noch eine Bautenschutzmatte, ehe dann die eigentliche Auffüllung mit Vorsieb erfolgt.

La